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Buonasera a tutti, sono Marta Toma, Assessore all'Istruzione del Consiglio Comunale 

dei Ragazzi e delle Ragazze. 

Nella nostra scuola ci sono diversi spazi "speciali" che ci consentono di svolgere attività 

diverse da quelle che vengono svolte in classe, come la palestra, il laboratorio 

multimediale, il laboratorio artistico, l'atrio e l'aula polivalente.  

L'aula polivalente è un luogo di condivisione e dialogo, che permette a noi studenti di 

confrontarci e condividere idee e riflessioni. 

Quest'anno in quest'aula si sono svolti diversi incontri importanti; tra i più recenti ci 

sono stati l'incontro con Don Antonio Coluccia, testimone della legalità, ma anche il 

confronto con Anita Rossetti, scrittrice impegnata nella prevenzione della cultura 

mafiosa e il professore Michele Carducci, docente di Diritto Costituzionale presso 

l'Università del Salento. Non solo in queste occasioni abbiamo potuto ascoltare gli 

interventi di alcune personalità importanti, ma anche in altre circostanze è stato bello 

sentirci tutti come un'unica classe che condivide momenti significativi dell'anno 

scolastico, come il primo giorno di scuola o lo scambio degli auguri di Natale. L'aula 

offre anche lo spazio adatto allo svolgimento di spettacoli teatrali o all'esecuzione di 

brani musicali, che rendono davvero unici questi momenti importanti. 

Noi studenti ringraziamo l'Amministrazione e la scuola per l'impegno assunto nella 

riqualificazione dell'aula polivalente e ci auguriamo che questo spazio, come anche gli 

altri locali della scuola, siano rispettati e curati nel tempo. 

 


